



21.11.2008 - 11:47 Uhr

## **Erfolgreicher Start des neuen Audi Q5 - Zwei Wochen nach Markteinführung bereits über 1'000 Bestellungen**

*Schinznach-Bad (ots) -*

Seit Donnerstag, 13. November 2008, steht der neue Audi Q5 beim Händler. Seither sind beim Audi Importeur AMAG Automobil- und Motoren AG bereits über 1'000 Bestellungen eingegangen.

Mit dem Audi Q5 eröffnet Audi ein neues Marktsegment: Der Q5, der neue Performance-SUV, vereint die Dynamik einer Sportlimousine mit einem hochvariablen Innenraum und breit gefächerten Talenten für Freizeit und Familie. Drei starke und effiziente Motoren (2.0 TFSI, 2.0 TDI und 3.0 TDI), der permanente Allradantrieb quattro und ein agiles Fahrwerk bilden ein überlegenes Technik-Paket für die Strasse und fürs Gelände. Das innovative Siebengang-Doppelkupplungsgetriebe S tronic und das Fahrdynamiksystem Audi drive select setzen weitere Highlights.

"Der Q5 kommt genau zur richtigen Zeit", sagt Ernesto Larghi, Audi Markenchef bei der AMAG. Und weiter: "Unsere Kunden sind von den kompakten Proportionen und den äusserst effizienten Triebwerken begeistert. Der 2.0 TDI Motor benötigt beispielsweise lediglich 6,7 Liter auf 100 Kilometer. Ein gutes Argument für den Audi Q5."

Mit diesem Erfolg setzt Audi nach den sehr erfreulichen Oktober-Zahlen (+ 12,7% ausgelieferte Fahrzeuge gegenüber Vorjahresmonat und + 3,5% ausgelieferte Fahrzeuge gegenüber Vorjahr) ein weiteres positives Zeichen.

Hinweis: Ausführliches Bildmaterial zum neuen Audi Q5 finden Sie digitalisiert in unserer Pressedatenbank: [www.audipress.ch](http://www.audipress.ch)  
User-ID: pressegast\_11, Passwort: presse\_0648

Kontakt:

AMAG Automobil- und Motoren AG  
Herr Harry H. Meier  
Public Relations Manager Audi  
Tel.: +41/56/463'93'61  
E-Mail: [harry.meier@amag.ch](mailto:harry.meier@amag.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100011237/100573955> abgerufen werden.